
平成 20 年第４回定例会 

質問年月日 質 問 者 件    名 要     旨 

１２月８日 （代 表 質 問） 

ニューホープ 

廣 井 洋 司 

1.ゴミ焼却灰処分場の今

後の方向性と天理市所

有地の処理について  

2.防災対策と自主防災に

ついて  

1・第 3 処分場の経過と第 2 処分場  

の残利用期間、フェニックス利 

用の将来 

 ・一般廃棄物の処理事務委託に関 

する規約における天理市の立場 

2・将来予想される大地震への対策 

と天理市の取り組み 

・自主防災組織の結成状況と補 

助金について  

・非常食と飲料水の確保につい 

て 

12 月 8 日 松 井 真理子 ①行政改革と行政評価に

ついて  

②ローカル地域交通につ

いて 

①行政改革と行政評価の進捗状況

と方向性は？ 

②ローカル地域交通について、堂考

えるか？ 

 ・コミュニティーバス「いちょう

号」のビジョンは？ 

 ・福住地区の生活交通構築は？ 

12 月 8 日 吉 井  猛 (1)国における政策議論に

対する市長のとるべき

姿勢の確立について  

(2)労働問題について  

(1)「外国人台帳ネットワークシステ

ム」の議論等に関わる市長の姿勢

の確認 

(2) 若年者雇用状況にみる市の課題

と労働格差の現状について  

12 月 17 日 荻 原 文 明 ①多重債務者問題につい

て 

②水害対策について  

③2009 年度予算編成につ

いて 

①未収金問題と多重債務者対策に

ついて  

②雨水貯留浸透施設の普及につい

て 

③2009 年度予算編成方針について  

12 月 17 日 加 藤 嘉久次 嘉幡町の土地売却につい 

て 

・最低売却価格の決定理由は 

・すべての売却予定地の不動産鑑を

今行わない理由は 
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12 月 17 日 平 井   守 1.商工・観光・経済の活性

化への取り組みについ

て 

2.中小企業などへの経済

対策について  

1-1 現状と今後の新たな・市独自の

取り組みについて 

   ・来年度の予算編成にむけて 

   ・今後のまちづくり・まちお

こしへの展望 

2-1 現状と今後の新たな・市独自の

取り 

組みについて  

 ・緊急・一時的・応急処置な

対策 

 ・来年度の予算編成にむけて 

 ・中・長期的な目標と対策に

ついて  

 


